

Liebe Menschen im Pastoralen Raum Stolberg!

Mein Name ist Brigitte Salentin.

Ab 1.1.2026 werde ich vom Bischof als Gemeindereferentin in den Pastoralen Raum Stolberg gesendet und gehöre damit zum neu zusammengestellten Team der dort eingesetzten pastoralen Hauptberuflichen.

In der Eifel geboren bin ich später aufgewachsen in Düren. Im beruflichen Kontext von 35 Jahren im pastoralen Dienst gab es viele verschiedene Einsätze und Weiterentwicklungen. Nach dem Studium der Religionspädagogik im Fachbereich Theologie in Paderborn wurde ich eingesetzt in Herzogenrath-Merkstein, Derichsweiler/Mariaweiler, Aachener Ostviertel, 8 Dörfer im Bereich Kreuzau, GdG Viersen, GdG Düren-West und in der GdG Titz/Pastoraler Raum Linnich-Titz.

Viele Veränderungen haben mich begleitet und auch Sie kennen strukturelle und gesellschaftliche Veränderungen, die nötigen Wandel ermöglichen können.

Für uns alle sind die neuen zukünftigen Wege mit anderen Gremien, Strukturen, Leitungsverantwortungen Herausforderungen nicht nur Pastoraler Raum zu heißen, sondern es miteinander immer mehr zu werden.

Meine konkreten Arbeitsbereiche werden sich im Prozess entwickeln.

In den ersten Monaten hoffe ich auf viele Menschen, die mir ihr Dorf/ihren Lebensraum/ ihr Stadtteil zeigen werden und auf Austausch und Ideensammlungen zur Gestaltung einer „bunten Kirche“ in heutiger Zeit. In vielfältigen Kontakt- und Begegnungsmöglichkeiten finden wir bestimmt Gelegenheiten zu entdecken, dass Gott in uns und anderen Menschen ist – eben zu spüren: Glaube tut gut!

Meine Liebe zu Musik und Irland werden Sie schnell heraus bekommen.

In einem irischen Segensgebet heißt es:

*Auf dem Weg, der vor dir liegt,*

*segne dich Gott des Aufbruchs und des Unterwegsseins...*

*Gott gebe dir Kraft loszugehen,*

*damit du zurücklassen kannst, was hinter dir liegt,*

*und voller Zuversicht nach neuen Wegen suchst und neues Land betriffs...*

*Gott halte deine Aufmerksamkeit wach für alles Neue, Aufregende, Schöne, aber auch für das, was dir fremd und ungewohnt ist...*

Alles Gute bis zu einer Begegnung.

Ihre

*Brigitte Salentin*

Gemeindereferentin